

TODOS LOS TRATAMIENTOS DENTALES EN UN MISMO LUGAR

MazSonrisas
CLINICAS DENTALES
DOCTORES ESPECIALISTAS

POR ANIVERSARIO DESCUENTOS HASTA DE UN 50%

ORTODONCIA \$1,480 (BRACKET) PAGO INICIAL

LIMPIEZA CON ULTRASONIDO
Antes \$490 Ahora **\$220**

BLANQUEAMIENTO
Antes \$2,800 Ahora **\$1,400**

RESINA
Antes \$550 Ahora **\$290**

ENDODONCIA
Antes \$1,900 Ahora **\$1,290**

EXTRACCIÓN DENTAL
Antes \$700 Ahora **\$350**

CIRUGÍA MUELA DEL JUICIO
Antes \$1,900 Ahora **\$990**

*Pregunte por demás promociones.

SUCURSAL PLAZA LAS TORRES
Carretera Internacional #1009B, Plaza Las Torres, Local 15 y 18 (enfrente al Colegio Hispanoamericano)
Tel. 952 06 00 / 952 05 20

HASTA 12 MESES SIN INTERESES
TARJETAS PARTICIPANTES
clínica dental maz sonrisas

SUCURSAL PLAZA ESTRELLA
Av. Ejército Mexicano #1102 Plaza Estrella, Local 18 y 20 frente al IMSS
Tel. 953 00 38 / 983 10 97

\$15 PESOS

NOROESTE 45

Día de Muertos

VIERNES 2 DE NOVIEMBRE DE 2018 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15013 \$15.00 NOROESTE.COM

Promete el Alcalde Luis Guillermo Benítez Torres

‘Venimos a rescatar el Mazatlán olvidado’

FERNANDA MAGALLANES

En su primer mensaje a los mazatlecos como Alcalde, Luis Guillermo Benítez Torres reconoció el gran momento en materia turística que goza Mazatlán, pero que no se debe olvidar que también existe un Mazatlán vulnerable, que es a donde se debe llevar el desarrollo.

“Hoy reconozco que tenemos ahorita un Mazatlán turístico nuevo, un Mazatlán turístico que llama la atención de propios y extraños, se debe a la voluntad del Gobernador Quirino Ordaz, tuvo la voluntad de transformarlo, pero hay un Mazatlán olvidado, vulnerable, y esa cara es la que venimos a lavar, que venga el desarrollo. Hay pueblos olvidados que nunca han crecido”, expresó el morenista.

En la verbena popular celebrada esta tarde, en la que estuvo acompañado por el Gobernador Quirino Ordaz Coppel, “El Químico”, a la que también asistieron empresarios y políticos, Benítez Torres presentó ante los mazatlecos al Gabinete que lo acompañará para el periodo 2018-2021.

De ellos, aseguró que todos son ciudadanos dedicados, responsables y comprometidos para llevar a Mazatlán a la cima, pero que será indispensable el apoyo de la ciudadanía.

El nuevo Alcalde presumió el proyecto de un ferrocarril Mazatlán-Durango que, aseguró, ya “palomeó” el Presidente electo Andrés Manuel López Obrador.

Este ferrocarril, dijo, será la “punta de lanza” para elevar el desarrollo de Mazatlán en materia comercial.

“El proyecto ferrocarril Mazatlán-Durango ya lo aprobó el Presidente electo Andrés Manuel López Obrador. Es un ferrocarril que se había iniciado en 1945, y que por alguna razón quedó en el olvido”, reiteró.

“Imaginen lo que puede suceder, una relación interoceánica, vendrá a hacer un boom, no sólo a la económica de Mazatlán sino en la de noroeste y el país entero,

Al reconocer que Mazatlán vive un gran momento en materia turística, el nuevo Presidente Municipal se compromete a llevar el desarrollo a las zonas que nunca han crecido



Luis Guillermo Benítez Torres celebró con cientos de mazatlecos su primer día en la Alcaldía de Mazatlán.



A la celebración del nuevo Alcalde, acudió el Gobernador Quirino Ordaz Coppel, así como legisladores y funcionarios estatales.

unirá al Océano Pacífico con el Atlántico. El Canal de Panamá no imaginaba algo así”, continuó.

Reconoció que se trata de un proyecto que no se concretará durante su gobierno, pero dejará las bases para que se inicie su construcción.

No sólo se elevarán el comer-

cio y el turismo, también se cubrirán las necesidades más elementales de ese Mazatlán olvidado, con empleos bien pagados.

Le insistió al Mandatario estatal que se debe agilizar la construcción de un nuevo muelle portuario, que lleva años en la “banca”.



Hoy reconozco que tenemos ahorita un Mazatlán turístico nuevo, un Mazatlán turístico que llama la atención de propios y extraños, se debe a la voluntad del Gobernador Quirino Ordaz, tuvo la voluntad de transformarlo, pero hay un Mazatlán olvidado, vulnerable, y esa cara es la que venimos a lavar, que venga el desarrollo. Hay pueblos olvidados que nunca han crecido”.

Luis Guillermo Benítez Torres
Alcalde de Mazatlán



Seré un aliado: Quirino

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel dijo que no sólo es un amigo de “El Químico” Benítez, sino que además será un gran aliado.

“En mí no sólo va a tener a un amigo, sino a un aliado permanente”, afirmó.

“Vamos a apoyarnos mucho en equipo, siempre, y en apoyo de senadores, diputados federales y locales para que Sinaloa se traiga los mayores recursos y haya mejores empleos y mejor pagados. Ese gran proyecto que es el

ferrocarril del puerto, lo va a desarrollar muchísimo más. No sólo es Sinaloa, es voltear al Corredor Económico del Norte, y nos tocó ser la puerta de entrada y de salida. Eso será una realidad”.

Ordaz Coppel coincidió con el Alcalde en la urgencia de apoyar a la gente que más lo necesita, reforzar las acciones en las colonias populares y sindicaturas, porque hay zonas donde no hay drenaje y no se suministra el servicio de agua potable con calidad.

- El nuevo Gabinete municipal ■ ‘Acuario no va a morir’
- Mantendrán apoyo de Policía Militar ■ Va Jumapam por cartería vencida ■ Da “El Químico” una fiesta a su pueblo ■ Después del baño de pueblo, vino la fiesta “fifi” Mazatlán 1B y 3B

MUERE NIÑO INTOXICADO CON ‘WILLA’ EN ESCUINAPA

Fallece el pequeño que estaba grave, tras intoxicarse con monóxido de un generador eléctrico, durante el Huracán Willa en Isla del Bosque, Escuinapa.

Mazatlán II 1B



DEJA HALLOWEEN 457 DETENIDOS EN CULIACÁN

Los desmanes por Halloween en la capital dejaron un saldo de 457 detenidos, entre ellos 15 menores de edad. En Mazatlán detuvieron a 16.

Mazatlán II 4B



GOBERNACIÓN

Declaran zona de desastre Rosario y Escuinapa

NOROESTE / REDACCIÓN

La Secretaría de Gobernación emitió ayer la declaratoria como zona de desastre natural en los municipios de Escuinapa y Rosario, luego de la solicitud que le hiciera el Gobernador Quirino Ordaz Coppel, tras las severas afectaciones que dejó a su paso el Huracán Willa.

Mediante un comunicado, el Gobierno del Estado de Sinaloa reconoce la prontitud con la que la Segob emitió esta declaratoria, lo que permitirá acceder a recursos del Fondo de Desastres Naturales para atender de manera urgente las principales

necesidades de los habitantes de estos dos municipios del sur de la entidad.

El 23 y 24 de octubre azotó “Willa” con fuerza en los municipios de Escuinapa y Rosario, así como la zona norte del estado de Nayarit, dejando devastación a su paso, viviendas, escuelas y comercios inundados, comunidades incomunicadas, puentes y vialidades con afectación, por lo que comenzarán a fluir los recursos para atender esta emergencia, así como construir las obras hidráulicas estratégicas.

El Gobernador ha destacado que como parte de los apoyos

LA DECLARATORIA

El documento publicado en el Diario Oficial de la Federación, y firmado por el Coordinador Nacional de Protección Civil de la Segob, Luis Felipe Puente Espinosa, expresa lo siguiente:

ARTÍCULO 10.

Se declara como zona de desastre a los municipios de Escuinapa y Rosario del Estado de Sinaloa, por la presencia de inundación pluvial y fluvial ocurrida los días 23 y 24 de octubre de 2018.

inmediatos proporcionados por la Declaratoria de Emergencia, que se obtuvo previo al azote del huracán por parte de Segob, ya

ARTÍCULO 20.

La presente Declaratoria de Desastre Natural se expide para efectos de poder acceder a los recursos del Fondo de Desastres Naturales, de acuerdo con lo dispuesto por la Ley General de Protección Civil, y las Reglas Generales.

se han destinado por parte del Fonden un total de 90 toneladas de ayuda en víveres.

Expresión

EQUINOCCIO, EL CARNAVAL

Al asumir como director del Instituto de Cultura, Óscar Blancarte anunció el nombre del Carnaval 2019: Equinoccio.

Expresión 4C



7503014294005